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No.52

広報広聴課　

　市民から、自治会の催し物で市内の古い写真の展示を考えているとの相談を受けたが、古い写真はあるか。

　広報広聴課で所有していたアルバム、市制施行記念冊子、写真等計７種類を見ていただき、それらの貸出し
を行いました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市内の古い写真の存在について

福中眞美 生駒市議会議員公職者

No.53

環境保全課　

　昨日連絡した宝山寺川の泡の原因を教えてほしい。

　県職員が現地で水質分析した結果、特に異常な結果はみられませんでした。原因については上流の民家の生
活排水が考えられますが特定はできません。
　要望者から、市が定期的に行っている水質分析の対象の河川に宝山寺川を追加してほしいと求められました
が、市としてはその必要性がないため出来ませんと回答しました。また、川に入らないでいただきたいと要望
者に対しお願いをしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

宝山寺川の泡の件について

NPO法人　いこま山の子会団体・法人

No.54

保護課　

　特定の葬祭業者ばかり受注しているようだが、当社にはなぜ声がかからないのか。当社の社長は商工会議所
の役員も務めており、多額の市税も納めるなど市に多大な貢献をしている。市議にもなぜ福祉の葬祭を受けて
いないのかなど指摘を受けている。葬祭扶助の範囲内で仕事をするので当社にも仕事を回して欲しい。安価な
プランも提示できるのに声がかからない。当社に仕事が回ってこないのは、特定の葬祭業者とケースワーカー
が癒着しているのではないかと思ってしまう。

　他の葬祭事業者は営業活動として、当課に安価な葬祭プランを提案してきています。御社でも安価なプラン
を提案していただけるのならありがたいです。ケースワーカーは保護受給者から問い合わせがあった場合に、
葬祭扶助の範囲内で安価な葬祭プランを当課に提案している葬祭事業者の情報提供をしています。葬祭扶助は
保護受給者に対して支給されるものであり、業者を選定するのは保護受給者です。ケースワーカーが癒着して
いるのではとの発言については事実無根であり容認できませんと回答しました。

　今後他社と同様の安価な直葬プランがあるのなら提案を受けた上で、保護受給者が葬祭扶助を申請する際に
取扱業者の一つとして情報提供します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

葬祭扶助の執行状況について

セレミューズ株式会社団体・法人
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都市計画課学研推進室　

　第２工区内で耕作をしている地権者から、「隣接する市有地の草刈りがされておらず、そこからイノシシが
入ってくると思われるので草を刈ってほしい。」との苦情を受けたので対応をお願いしたい。

　まずは現地を確認したうえで、地権者には市から説明に行きますと回答しました。

　後日、現地確認後に地権者宅を訪問し、イノシシ等の獣害対策として市有地の草刈りを行わないことや、市
でイノシシの防除柵等の設置などに補助を行っている旨を説明し、地権者にも了承いただきました。
　
　要望者に上記の対応をしたことを報告しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

市有地の除草について

山下一哉 生駒市議会議員公職者

No.79

障がい福祉課　

　令和元年11月8日に、要望者から副市長へ以下の要望があった。
　
　平成31年3月、市内障がい福祉事業所において、経営者しか知り得ない秘匿事項を県職員か市職員が当時の従
業員に教えたとの疑念がある。担当課に秘匿事項を従業員に教えていないか調査してほしい。

　副市長から要望者へ以下のとおり回答しました。

・令和元年11月8日　
　担当部長及び担当課長に事情を確認する旨お伝えしました。
・令和元年11月15日　
　市職員が秘匿事項を教えたことはないとの報告を受けた旨回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

平成31年3月時の市職員と障がい福祉事業所従業員との応対についての調査要望について

山田　耕三 生駒市議会議員公職者
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